Absichtserklärung

Anlage; "Freikaufbrief der Göttlichen Macht und Ursprung der Schöpfung"

Die Rechtebewahrung als Geistmensch, der sich nicht als Person oder schlicht "Mensch" definieren kann, da er sowohl körperlich als auch seelisch und geistig seine ursprüngliche Position eingenommen hat oder einnehmen will, wie folgt zur Kenntnis;

Ich habe das Recht auf Menschenwürde als geistig geführtes sittliches Wesen! Und bin vom Staat zu schützen. Ich verkörpere die Eine Wahrheit durch den Heiligen Geist und mir obliegt die körperlich, seelisch und geistige Freiheit zu wahren und ihnen dies kundzutun. Diese geistige und körperliche Freiheit, die nicht eingeschränkt werden darf, wenn sie in Beweis tritt ist über die UN geregelt. Siehe dazu Anlage Freikaufbrief!

Ich habe auf der Ebene der "Juristischen Person" weder Rechte noch Pflichten Ihnen als Person oder dem Staat gegenüber. Ich bin über die Naturgesetze gelenkt oder natürlichen Gesetze, die göttlich und ursprünglich sowie universell sind, dies schließt die Erde mit ein. Ich gehöre dem Drachen des Staates nicht an und Sie sind im Gegenzug, laut aktivem und wirksamen Menschenrecht des Staates, dem Sie als "Juristische" Person angehören und agieren, verpflichtet mich zu schützen. Die Fiktion der Orte und der Namen der Person ist für mich ungültig und darf in ihren Gesetzen meine Bewegungsfreiheit nicht einschränken. Grenzen sind für mich als geistigsittliches Wesen mit Menschenwürde nicht existent und fiktiv. Im anderen Fall beschneidet es mich in meiner göttlich gegebenen Freiheit, die mir bereits vom Anfang der Zeiten gegeben wurde. Was mir genommen wurde, verlange ich somit wieder zurück, lassen Sie mich gehen und frei sonst kommen Sie ihrem Auftrag nicht nach die "Würde eines Menschen zu schützen" wie es in Ihren weltlichen Gesetzen geschrieben steht und machen sich unwürdig. Die Staatsgewalt geht vom Göttlichen Volke aus, nicht von weltlichen Personen oder "juristischen Personen" und ihren niederen fiktiven Gesetzen. Ich, als geistig-sittliches Wesen gehöre keinem Staatsvolk an und kann entsprechend weder unter Juristischen Gesetzen an der Person, noch ihren Pflichten an die Personen stehen! Ich kann auch nicht dazu gezwungen werden.

Der "Freie Wille und die Menschenwürde" steht über allen Gesetzen dieser Welt und ist von der United Nation fest geschrieben für geistig-sittliche Menschen. Dieses fordere ich hiermit ein, da ich beweisbar allen Grundlagen, die dazu gestellt sind, entsprechen kann, Kraft der Göttlichen Kraft, die mich geistig inspiriert! Die Naturgesetze, denen ich gehorche stehen über den rein körperlichen Personen und sind regiert, gelenkt, geleitet und gerichtet durch Gott Selbst, Sein Sohn Jesus Christus, als mein anerkannter König, der in mir regiert und mir "das Leben" gibt um ein geistigsittliches Wesen im vorgeschriebenen weltlichen Sinne zu sein!

Diese Erklärung bedarf keiner Unterschrift, da es aus der Tiefe meines Herzens kommt, wo der Heilige Geist regiert und mich führt…eine Zuwiderhandlung gegen das Reich Gottes und seiner Einwohner, denn "Mein Reich ist nicht von dieser Welt", zieht unwiderruflich Schuld, Sühne und 7-fache Wiedergutmachung durch den Göttlichen Geist und Seinen Zorn nach sich, die sich erfüllen muß und wird, denn so steht es geschrieben im Gesetzbuch des Herrn "Buch des Wahren Lebens" und den Bibelschriften als Beweis! Dies sollten Sie in ihrer Entscheidung und Handlung berücksichtigen; sowohl als Person vor der – UNO – Gerichtsgewalt der "Menschen" in Magdeburg, gegründet und mit eigener Verfassung der Menschenrechte "geistig-sittlicher Menschen" und ihrer Immunität vor Willkür der Staatsgewalt in der Republik Uzupi in Wilno – Litauen, als auch göttliche Wiedergutmachung zu erwarten ist. Dies ist keine Willkür oder Drohung, sondern das sollten Sie wissen, dass wenn Sie gegen Gottes Geschöpfe und Eigentum vorgehen und ihre geistig gegebene Freiheit und Freien Willen einschränken, Sie sich vor Gott und Seiner Gerechtigkeit schuldig machen in Eigenverantwortung, die Wiedergutmachungen auslösen! Ich vergebe Ihnen…denn Sie wussten bis zum heutigen Tag nicht, was sie taten!